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2011-2012年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ２月２２日 会員卓話 

カルヤン・バネルジー      ２月２９日 移動例会（２月２６日 ＩＭ） 

 

 

VOL. ４９  No.２７（通算Ｎｏ．2308）          

 

２０１２年２月１５日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

会員卓話 

        木幡 浩会員 

            写真提供：倉持孝幸様 常総市羽生町在住 

 

                                                                                                             

２０１１－２０１２年度      会長 大 塚 令 昌        幹事 斎 藤 広 巳 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４９ No.２６（No.2307） ２月８日（水）晴れ (司会 染谷正美委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆外部卓話  立浪部屋 おかみさん 市川美紗子様 

           

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  全 志英さん 

財団法人日本相撲協会 立浪部屋親方 立浪耐治様 

立浪部屋 おかみさん 市川美紗子様 

 

幹 事 報 告  斎藤広巳幹事 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、牛久ＲＣ 

例会変更通知  竜ヶ崎ＲＣ  ２月２８日（火）→２月２６日（日）ＩＭ 

           牛久ＲＣ   ２月２７日（月）→２月２６日（日）ＩＭ 

理事・役員会報告 

１. ＧＳＥ受入について 

３月２８日（水） ウエルカムパーティーのため移動例会とする。詳細は後日。 

２. 観劇会日程について・・・・４月２１日（土） 詳細は後日。 

３. ４月例会予定 

４月１１日（水）移動例会→４月７日・８日（地区大会） 

４月１８日（水）移動例会→４月２１日（土）観劇会 

４. 休会について・・・・５月２日（水） 定款第６条第１節により 

・・・・承認されました・・・・ 

ＩＭのお知らせ 

２月２６日（日） １１：００ 白井石油さん前バス出発 

     １１：３０ 茨城ゴルフにて昼食 

 

会 長 挨 拶  大塚令昌会長 

先週水海道第一高等学校、的場校長先生の卓話に続きまして、本日は立

浪部屋 市川様にお話を戴く事になりました。そして女将さんにそっと付き

添って親方までお出で戴き、お忙しいなかお時間を戴き誠にありがとうござ

います。厚く御礼申し上げます、後程宜しくお願い申し上げます。 

２０１２－２０１３年度の地区役員の委嘱状が参りましたので、３委員がおりま

せんがご報告申し上げます。 

松崎会員はクラブ奉仕－広報・雑誌委員長に、瀬戸会員は国際奉仕 世

界社会奉仕委員に、北村仁会員は地区諮問委員・ロータリー財団コーディネーター補佐と決定いたしま

したのでご報告申し上げます。 

皆様２月如月（きさらぎ）に入り３日の節分が過ぎ、暦の上では４日が立春となりました。しかし、最近寒い

冷たい雨風の日が続いております。インフルインザにご注意願います。そして今月２６日は第２８２０地区

第７分区のインターシティーミーティングＩＭが、竜ヶ崎「アルシェ」に於いて行われますので、体調を整え

ましてたくさんのご出席をお願い申し上げる次第です。以上 会長挨拶とさせて戴きます。 
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外 部 卓 話   立浪部屋 おかみさん 市川美紗子様 
女将となり日々過ごしていくうちに、自分のやるべきこと、使命が明確にな

ってきました。私の使命は、相撲以前、社会人以前に、人間としての基本

を身につけ、皆さまに愛される力士を作ることだと思っております。 

そのためにはどうしたら良いかと考えた時⇒素直な気持ちを持つことだと

思いました。 

親方は力士の技術を向上させ、番付を上げて 1人前の力士をつくり上げ

ること私の普段の仕事は、部屋や親方のスケジュール管理、お客様の忚

対、力士との生活では、心のケアや社会人として通用する指導をしてい

ます。 

まだまだ未熟な私も、彼達を教育しながら、自分も学び成長していきたい！と思っております。 

 

エピソード１ 

先日、いきなり先輩に叩かれたと言ってきた子がいました。 

訳を聞くと、番付が部屋に届いたときに、先輩に先に配らずに見てしまったことで、怒られたようでした。 

おべっかを使うということではなく、目上の方に目配り気配りをするというのがその子には欠けていたのか

もしれません。 

部屋の中だけではなく、そういったことは、部屋のお客様に対しても出てしまいます。その子だけに限ら

ず、先輩方を敬う気持ちが欠けている人が他にもいます。ですが完璧に最初から出来る子はいません。

そんな事は恥ずかしいことではなく、失敗を生かし、尐しずつでも成長していってくれるみんなの姿を見る

のが、日々の喜びとなっています。 

中には気が合わない、あの人は苦手という好き嫌いもあり、そんな時には【嫌いと思うと、相手もきっと自

分の事を嫌っていると思うよ！人間は完璧な人はいないし、３０過ぎた私だってまだまだ未熟だよ！ 

でもどんな人でも良い所が必ずあって、そこを見つけ出してその人のソコを好きになるといいと思うよ！】と

アドバイスをしました。その後その子は、笑顔に戻り、元気に生活しております。 

共同生活や力士人生を、楽しくするも、辛くするも自分の心がまえ次第だと私は思います。 

いつか相撲を引退し、一般社会で仕事をする時が来る。その時に職場の上司が嫌だから・・・仲間が嫌だ

から・・・と仕事を辞めてしまう人間にはなってほしくないと思います。 

その為に最初にお話した、素直な心や感謝の心というのを身につけてもらいたいと思い、指導させていた

だいております。細かい問題はあるけれど、とても仲の良い力士たち！ 

年に 1 度のボーリング大会では、先輩後輩混ぜてのチームで、笑いが絶えないボーリング大会になりま

す。 

そんな彼達を見ていると、兄弟のように仲良く過ごしていて、親としてはとても嬉しく思います。 

私は小さい頃から、兄弟仲良く！と親に言われ育ってきました。自分も親になり、その言葉の意味がよく

わかるようになりました。私も自分の子供を 2 人育てております。子供たちに常に教えていることは、兄弟

仲良くすること、嘘をつかない、そして素直な気持ちを持つと教えています。そして相手の手の痛さがわ

かる子になって欲しと願っております。 

 

エピソード２ 

部屋にも毎年新しい子が入門してきますが、先輩力士には、自分たちが入門したときに先輩からされて

嬉しかったことは、後輩にしてあげる、されて嫌だったことはしないようにと教えています。が、チョットのか

らかいの言葉から、喧嘩になることもあります。その時は男の世界、私は口出しせず、とことんやらせるよう

にしています。口喧嘩から始まり、ガチンコの殴り合い・・・でもこの世界は、先輩に手を出すのは御法度。 

どんな理由であれ許されず、喧嘩が終わると、部屋頭にコンコンと指導されます。喧嘩の最中は、内心は

お部屋が壊れないか？！なんて心配になってしまうこともあります。(笑) 

納得いかずにひとりこっそり、夜の稽古場で泣く子もいれば、ナニクソと反発をあらわにする子もいます。

このようなことを経験し、いつか素直に人の話を聞く素直な心が大切だと、気づいてくれると思います。 

貴重な青春時代を相撲にかける力士たち、いつも仲間がそばにいて楽しい時間を過ごせますが、やっぱ

りお年頃ですのでストレスがたまることもあります。 



２月は世界理解月間です 

 T H E  W E E K L Y  R E P O R T 

 4 

力士たちが気持よく生活できるように、心配りや個人の声が私

の耳に入るように、信頼関係を築くため日々力士たちに声をか

け、【悩み事がありそうだな・・・】と感じた時には、ちょっとドライ

ブやカラオケなどに行きリラックスの中、悩みを聞いています。

人間関係であればアドバイスをし、相撲の技術のことであれば、

親方や兄弟子に相談します。 

尐しでも悩みをなくして、みんなが過ごしやすい部屋の環境を

作ることも私の役割だと思っております。 

相撲は土俵のうえの格闘技と言われますが、私も毎日みんなと

格闘しながら一緒に生活しております。 

まだまだ未熟な女将ですが、いつまでも素直な気持ちを忘れ

ずに、これからも部屋の力士たちと一緒に学び、自分も成長していきたいと思います。 

そして【おかみは着物の襦袢のようでありたい、出すぎてもダメ、隠れすぎてもダメ】、女性として一歩下が

った位置で、親方を支えていきたいと思います。 

 

出 席 報 告 （登坂 寛委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４１名 １６名 ０名 ６名 ８２．４６％ 

 

ニコニコボックス 五木田裕一副委員長           入金計 ￥38,000   累計 ￥1,486,000  

おかみさん、卓話宜しくお願いします。   青木（正）会員 

立浪部屋のおかみさん、ようこそ。卓話宜しくお願いします。  田上・染谷（正）  各会員 

立浪親方、そしておかみさん、本日はお忙しい中ありがとうございます。卓話宜しくお願いします。 

倉持会員 

外部卓話、宜しくお願いします。  高須会員 

市川様の卓話、楽しみにしています。  木幡会員 

節分も終わり、職業奉仕も一段落し、１カ月振りで出席出来ました。   福田会員 

例会終了後、ハングル講座です。頑張りましょう。  青木（清）会員 

すみません。本日早退致します。おかみさん、頑張ってください！  古矢会員 

来週欠席します。  小島会員 

先週休みました。また、本日早退致します。  島田会員 

例会欠席しました。  亀崎・二本松  各会員 

 

 

会報委員会   青木清人委員長    松崎隆司副委員長   木幡 浩委員 

 

      


